



Condena presidencial

FGR interroga a militares por muerte de migrantes

R. MOSSO, G. VELA Y J. BELMONT - PAG. 10

FGR indaga a militares por migrantes muertos

Derechos humanos. La fiscalía asegura que los dos soldados repelieron una agresión luego de comenzar una persecución

RUBÉN MOSSO
CIUDAD DE MÉXICO

La Fiscalía General de la República (FGR) envió a agentes del Ministerio Público federal a Chiapas para interrogar a dos elementos del Ejército involucrados en el tiroteo y asesinato de seis migrantes el pasado 2 de octubre.

“Los elementos de la Secretaría de la Defensa serán interrogados por el Ministerio Público de la Federación en el curso de este día”, detalla un comunicado que da cuenta del inicio de una carpeta de investigación.

Indicó que el encargado del caso es la Fiscalía Especializada en Materia de Derechos Humanos, entre los que hay policías, peritos y psicólogos, para realizar todas las diligencias necesarias.

Asimismo, solicitó al Instituto Nacional de Migración toda la información con la que cuen-

te y también fue requerido a las autoridades correspondientes la identificación de las placas que portaba la camioneta detenida.

“Se están efectuando solicitudes a Interpol, así como de asistencia jurídica internacional a Guatemala, para obtener datos provenientes de ese país, que se puedan vincular con esta investigación. Asimismo, con la asistencia consular y la presencia de psicólogos y de personal especializado, se están levantando las declaraciones tanto de los ilesos, como de los lesionados”.

Según la Sedena, el incidente ocurrió cerca de la frontera entre Tapachula, México y Tecún Umán, Guatemala, donde soldados fueron alertados sobre personas armadas, motivo por el cual acudió a la carretera federal 200, cercana a Tapachula, donde encontraron tres vehícu-

los, cuyas personas abordo, al ver al personal se dieron a la fuga, a pesar de haber sido conminadas para que se detuvieran, ignorando la orden.

“En la persecución a dichos vehículos, el personal militar refiere que fueron agredidos por sus tripulantes; por ello, repelieron el ataque, deteniendo una camioneta verde, mientras los otros dos vehículos se daban a la fuga.

“En el vehículo detenido, se encontraron 33 personas, de las cuales cuatro perdieron la vida, 12 heridos y 17 se hallaban ilesas. Según testigos, el chofer se dio a la fuga. Posteriormente, se reportó que dos personas lesionadas fallecieron en el hospital”, agregó la FGR.

En tanto, la presidenta Claudia Sheinbaum condenó el ataque de militares contra migrantes en Huixtla, mientras que senadores

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

MILENIO

PP-10

4/10/2024

NACIONAL



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

de todos los partidos lamentaron lo ocurrido en Chiapas y la Conferencia Episcopado Mexicano aseguró que el uso desproporcionado de la fuerza letal no es un hecho aislado. ■